

Die Chroniken von Isya

Yumii & Carolin

Von Cheril

Die Rückkehr

Alles ist ruhig....

Die ganze Stadt schweigt....

Der Sommerwind fegt über den leeren Marktplatz.

Die Häuser sind zu, die Läden Dicht.

Das Wasser rauscht den langen Kanal entlang einmal Quer durch die Stadt Elderine.

Hufen Klappern ertönt plötzlich

Ganz langsam, dann bleibt es stehen... „klack klack“ mach es und man sieht am Eingang der Stadt einen pechschwarzen Pegasus, der die Vorderläufe in die Lüfte streckt.

Seine schwarze Mähne weht mit dem Silber/weißem Geschirr was er trägt klimpernd im Wind.

Die Reiterin ist in ein weißes Kleid gehüllt mit einem schwarzen Umhang und weit ins Gesicht gezogener Kapuze.

Der Wind streift die Verdeckung ab.

Es erschien ihr Gesicht, mit einem rechten blauen und linken grünen Auge.

Ihr Haar war Schnee weiß silbern schimmernd und hinten zu einem Zopf zusammen geflochten.

man hört ein schnalzen.

Mit Wucht breitete das schwarze Tier seine wunderschönen Flügel aus, und Galoppierte los.

In dem Moment hörte man laut ein. „Elde wir sind heimgekehrt!“